

**Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels poursuit son accompagnement du
Groupe Initiatives & Énergies Locales (IEL) en finançant
la construction de la ferme solaire « Le Pressoir »**

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée au financement des entreprises, des acteurs publics locaux et des professionnels de l'immobilier, finance à hauteur de 7,4 M€ la construction d'une ferme solaire au sol d'une puissance de 9,1 MWc située sur la commune du Lude (72). Après le financement du parc éolien de Moulins-sur-Orne, mis en service en mai 2023, c'est le deuxième projet que les équipes de la Direction de la Transition Environnementale de la banque arrangent pour le Groupe IEL.

Paris, le 2 Juillet 2024 - Fondé en janvier 2004 par Ronan Moalic et Loïc Picot, le Groupe IEL, situé à Saint-Brieuc dans les Côtes d'Armor, est la première entreprise indépendante du Grand Ouest spécialisée dans le développement, l'installation et l'exploitation de projets d'énergies renouvelables (grand éolien et solaire photovoltaïque).

En 2007, IEL crée sa filiale destinée au développement et à l'installation de centrales solaires. Un an plus tard, il devient producteur d'énergie grâce au développement de ses propres installations solaires et éoliens. Parallèlement, le Groupe met en place un service de maintenance et de supervision via sa filiale IEL exploitation.

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels illustre une nouvelle fois son engagement dans le financement de la transition énergétique, grâce à cette opération visant à accompagner IEL dans la construction de la ferme solaire du Pressoir, implantée au Lude dans le département de la Sarthe (72). Financé à hauteur de 7,4 M€ par la banque, le projet bénéficiera également d'un financement participatif éligible aux acteurs locaux. Il s'agit du second projet arrangé pour le compte du Groupe IEL par les équipes de la Direction de la Transition Environnementale d'Arkéa Banque E&I en appui des équipes du centre d'affaires de Saint-Brieuc, après celui du parc éolien de Moulins-sur-Orne (8 MW) mis en service en mai 2023.

La nouvelle centrale solaire au sol d'une puissance de 9,1 MWc devrait être mise en service fin 2024.

Elle produira environ 9 GWh d'électricité verte par an, soit l'équivalent de la consommation en électricité de près de 2 000 foyers, et permettra d'éviter l'émission de l'équivalent de 279 tonnes de CO₂, chaque année, sur la base du mix énergétique français.

Ronan Moalic et Loïc Picot, fondateurs du Groupe IEL déclarent : « *Nous remercions Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels qui nous accompagne pour la deuxième fois dans un projet de qualité, associant l'innovation et la durabilité, en faveur d'une production d'énergie renouvelable et locale.* »

Séverin Petitgas, Directeur territorial Grand Ouest et Sud à la Direction de la Transition Environnementale d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, ajoute : « *Nous sommes heureux de financer la démarche du Groupe IEL et d'accompagner ce client que nous connaissons bien. Ce*

projet illustre l'ambition de la banque de répondre aux nouveaux enjeux environnementaux et sociétaux. Cette opération témoigne une nouvelle fois de notre savoir-faire et de la capacité de nos équipes à apporter des moyens adaptés pour soutenir la transition énergétique et servir la vitalité économique des territoires. »

À propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

[Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels](https://www.arka-banque-ei.com) est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 15 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcv, etc.). La banque a mis en place un dispositif global ESG pour répondre aux enjeux des transitions environnementales et sociétales des territoires.

Plus d'information sur : www.arka-banque-ei.com

À propos de IEL - Initiatives et Energies Locales

IEL est un producteur d'électricité d'origine renouvelable actif sur le Grand Ouest depuis 2004, son chiffre d'affaires en 2023 s'élève à 37 M€. Reconnu pour son savoir-faire et la qualité de ses projets, IEL maîtrise l'intégralité de la chaîne de valeur d'un parc éolien et d'une centrale solaire au sol : du développement à la production en passant par le financement, la construction, l'exploitation, la maintenance et la gestion administrative. Forte de plus de 90 collaborateurs répartis sur 3 agences (Saint-Brieuc, Nantes, Rennes) IEL, entreprise française indépendante, multiplie les initiatives et les réussites au service de la transition énergétique. IEL exploite actuellement 180 MW en propre. Le groupe intervient aussi dans l'installation clés en main de centrales solaires en toitures avec sa filiale IEL Etudes & Installations.

Plus d'information sur : www.iel-energie.com

Contacts presse

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Kablé Communication - Lucie Lelong – Lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57